

## 西陵大会ハイライト



初めて西陵大会の見学をしました。この日は、あいにくの雨でサッカーの試合はなかったのですが、バレー、ボッチャ、eスポーツを見ることが出来ました。特にボッチャとeスポーツは、私自身が経験のない新しい競技だったので楽しみにしていました。ボッチャは、派手な動きはないのですが、心理戦、頭脳戦の面もあり、ハラハラする展開が多くて楽しめました。eスポーツは、初めは「スマブラってただのゲームでしょ？」と思っていたのですが、ギャラリーを巻き込んで白熱している様子は、本当にスポーツでした。家では見ることが出来ない、子どもたちの仲間と協力してのびのびと試合を楽しんでいる姿を見られ、とても良い機会になりました。

(2学年保護者 研修委員)

9月25日(木)、26日(金)に西陵大会が行われ、サッカー、バレー、ボッチャ、卓球、e-スポーツに分かれ熱戦が繰り広げられました。1日目は雨模様でしたが、2日目は好天に恵まれ、生徒の気合もより一層高まったようです。団体競技では互いに声を掛け合い、ハイタッチで喜びを分かち合う姿が印象的でした。個人競技では最後まで諦めず集中する姿に大きな声援が送られ、勝敗を超えて成長を感じられる大会となりました。

(2学年保護者 研修委員)



# PTA 活動報告

- |     |  |
|-----|--|
| 9月  | ・下校指導バス乗車マナー立ち会い（生活安全委員）<br>・西陵大会 視察（25、26日）（研修委員） |
| 10月 | ・芸術鑑賞会 視察（9日）                                      |
| 11月 | ・PTA役員と生徒会執行部 座談会（14日）                             |
| 12月 | ・冬季講座申し込みお手伝い（8～10日）                               |



写真上：芸術鑑賞

写真左：冬季講座申し込みお手伝い

## 芸術鑑賞に参加して

10月9日（木）に芸術鑑賞が実施されました。今年度は劇劇団「影向舎」による「地雷探知犬 ニーナ」を鑑賞しました。テーマは地雷です。カンボジアでは戦争により多くの地雷が埋められています。探知犬を通し、ボランティアをする父と女子高校生、地雷により仲間や家族を失なってしまった人達の温かく少し悲しい物語です。地雷により、罪のない人々が義足になったり夢を諦めたり命をも落とす現実を再認識させられました。

生徒たちはとても真剣に熱心に観ていました。ユーモアもあり本当の犬が出てくる場面もあり驚いていたようです。これから的人生でふとこの演劇を思い出し、平和について考えて欲しいと思いました。素敵なお話を鑑賞でき感謝いたします。

（2学年保護者 研修委員）

## PTA 役員と生徒会執行部 座談会

11月14日（金）、「PTA役員と生徒会執行部 座談会」が行われました。PTA役員会からの呼びかけで初めて保護者と生徒が対話をする機会を得ることが出来ました。学校祭や西陵大会など行事における支援の在り方・要望、日常の学校生活・部活動への援助など1時間にわたって意見交換がなされました。意見要望については、PTA役員会・生徒会がそれぞれ持ち帰り検討し、今後の活動に活かされることと思います。保護者と生徒が共に考え、西陵高校を作っていく有意義な時間になりました。

